



COMMUNICATION, TRANSPORTS

Rencontre avec le Ministre délégué chargé des transports

Communiqué de presse du 16 octobre 2023. Le maire de La Baule-Escoublac a rencontré le ministre des transports pour discuter de la desserte TGV de sa ville et des conséquences de l'arrêt de la construction d'un nouvel aéroport à Nantes.

Publié le 13 octobre 2023

J'ai été reçu ce matin à Paris par le ministre délégué chargé des transports, M. Clément Beaune, afin d'échanger notamment sur les enjeux de la Ville de La Baule-Escoublac quant à sa desserte en TGV.

Très à l'écoute, il m'a assuré qu'il serait particulièrement attentif avec SNCF à la qualité de service afin que notre économie touristique ne soit pas fragilisée. J'ai rappelé que notre département accueillait 17000 nouveaux habitants par an et que la rapidité des trajets avec Paris et leur nombre étaient un enjeu primordial.

Nous avons aussi abordé les conséquences de l'arrêt de la construction d'un nouvel aéroport à Nantes. Comme l'a évoqué Christelle Morançais à l'Hôtel de Région à Nantes avec le ministre le 2 octobre dernier, il est indispensable de débiter les travaux de rénovation à Nantes Atlantique et de veiller à ne pas baisser le trafic aérien.

Franck Louvrier

Maire de La Baule-Escoublac

Vice-président du Conseil régional des Pays de la Loire